

ABSTRAK

Yunita Rosdianti. *Pesan Dakwah Akhlak Melalui Media Sosial (Analisis Isi Web Series Ustadz Jaga Jarak Episode 1-8 dalam Channel Youtube Menjadi Manusia)*

Pesatnya teknologi di era sekarang menimbulkan dampak yang signifikan kedalam banyak hal. Film atau web series dapat dijadikan media untuk menyeru kebaikan atau beragam pesan-pesan dakwah. Youtube. Salahsatunya pada *channel* youtube Menjadi Manusia yang menyajikan tontonan webseries “Ustadz Jaga Jarak” sebagai film pendek yang memiliki pesan-pesan dakwah dalam setiap episodinya. Menceritakan tentang keluh kesah dan pembatasan kegiatan selama pandemi

Tujuan dari penelitian ini untuk mengkaji, memahami, mengetahui, serta memilah pesan dakwah, yakni pesan dakwah akhlak dan imbauan pesan dakwah yang terdiri dari imbauan rasional, imbauan emosional, imbauan takut, imbauan ganjaran, imbauan motivasional yang terdapat dalam web series “Ustadz Jaga Jarak” episode 1-8.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yakni teori pesan dakwah, dan mengkhususkan pada pesan dakwah akhlak serta teori imbauan pesan dakwah Jalaluddin Rakhmat untuk memudahkan penelitian yang akan diteliti.

Penelitian ini digunakan dengan menggunakan analisis isi dengan pendekatan kualitatif. Analisis isi (*content analysis*) digunakan dalam penelitian untuk memperoleh beberapa hasil yang diteliti dari sebuah pesan dari sesuatu yang diteliti, baik dalam bentuk tersirat ataupun tersurat yang adalah pada keseluruhan objek penelitian. Sumber-sumber dalam pengumpulan data diperoleh dari hasil penelitian, pencarian, serta observasi dengan memilah dan memilih kategori yang di organisir data yang penting sesuai dengan analisis peneliti sehingga menghasilkan penelitian dengan relevan.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa web series “Ustadz Jaga Jarak” episode 1-8 yang diunggah oleh *channel* youtube Menjadi Manusia merupakan film pendek karya Temata Studio yang mengandung pesan dakwah akhlak. Pesan dakwah akhlak ini dibahas menjadi akhlak terpuji (mahmudah) dan akhlak tercela (mazmumah), pesan dakwah akhlak yang paling banyak terdapat dalam keseluruhan web series “Ustadz Jaga Jarak” episode 1-8 dengan 19 sifat atau perilaku dan keseluruhan berjumlah 44 akhlak terpuji (mahmudah). Sedangkan pada imbauan pesan dakwah, imbauan emosional menjadi imbauan yang banyak terkandung dalam keseluruhan web series “Ustadz Jaga Jarak” episode 1-8 dengan jumlah 39 imbauan emosional yang cenderung menyentuh kondisi internal dalam diri manusia.